

SUMMARY

PENGARUH KONTROL DIRI TERHADAP PERILAKU SEKSUAL PRANIKAH PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL (UEU) YANG BERPACARAN

Created by HAYATI ROMAULI SIREGAR

Subject : SEKSUAL, PRANIKAH, PACARAN
Subject Alt : SEXUAL, PREMARITAL, DATING
Keyword : mahasiswa;kontrol diri;perilaku seksual pranikah

Description :

Fenomena seks bebas pada remaja akhir-akhir ini semakin banyak dijumpai dalam masyarakat. Hal ini mengakibatkan sejumlah remaja melakukan pernikahan dini atau menikah di bawah usia yang dianggap layak untuk melakukan pernikahan. Salah satu faktor yang mempengaruhi perilaku seksual pranikah pada remaja adalah kontrol diri. Keterkaitan kontrol diri dengan perilaku seksual remaja dapat dilihat dari dominannya dimensi perilaku seksual pada remaja. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kontrol diri dengan perilaku seksual pranikah pada mahasiswa Universitas Esa Unggul yang berpacaran.

Variabel bebas dalam penelitian ini adalah kontrol diri, sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini adalah perilaku seksual pranikah. subjek penelitian adalah mahasiswa Universitas Esa Unggul angkatan 2008-2010 yang sedang berpacaran. Alat ukur yang digunakan adalah skala kontrol diri berdasarkan teori Averill (dalam Ghufron, 2010), dan skala perilaku seksual pranikah berdasarkan teori Sarlito (2003) dengan metode likert.

Hasil penelitian menunjukkan kuesioner kontrol diri valid dan memiliki koefisien reliabilitas yang tinggi sebesar 0,832. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kontrol diri dapat digolongkan ke dalam kategori tinggi, sedang, dan rendah, sedangkan perilaku seksual pranikah dapat dilihat berdasarkan dimensi dominan perilaku seksual pranikah. Dari hasil penelitian juga didapat koefisien korelasi sebesar 0,411 yang mana menunjukkan adanya hubungan positif agak rendah yang signifikan antara kontrol diri dengan perilaku seksual pranikah pada mahasiswa Esa Unggul. Artinya, semakin tinggi kontrol diri maka semakin sering dominan perilaku seksual pranikah dilakukan. Demikian juga semakin rendah kontrol diri maka semakin jarang perilaku seksual pranikah dilakukan. Hasil penelitian juga menunjukkan mahasiswa Esa Unggul memiliki dimensi dominan perilaku seksual pada dimensi berciuman baik light kissing (cium pipi, kening, bibir), deep kissing (ciuman dengan melibatkan lidah).

Date Create : 28/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200471055
Collection : 200471055
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor